

Será presentada el 8 de junio en "El Arriero"

## Montan nuevamente obra teatral "Isabel desterrada en Isabel"

*Obra de Juan Radrigán resalta la soledad que puede afectar al ser humano*

El próximo 8 de junio será estrenada en el restaurante "El Arriero" la obra teatral "Isabel desterrada en Isabel" del dramaturgo Juan Radrigán, que será presentada por el elenco teatral que dirige Erinson Paredes.

El propio actor y director, informó a "La Prensa Austral" que esta obra ya fue presentada hace algún tiempo en nuestra ciudad, cuando en que el personaje de la obra, Isabel, fue encarnado por la actriz Zaidé Rodríguez y dirigida por Pedro Novakovic.

Agregó que para la nueva presentación de la obra hicieron dos innovaciones que serán importantes en el desenvolvimiento del personaje Isabel, papel que estará a cargo de un varón. "Por primera vez se verá este cambio. La intención no es ridiculizar ni despreciar al autor ni al personaje de la obra, sino que queremos destacar el rol del protagonista", explicó.

Paredes puntualizó que el otro cambio es que se agregará un personaje simbólico que, encarnado por

una actriz acompañará a Isabel en algunos pasajes de la obra. Ese personaje representará la soledad y bailará en el escenario con suaves movimientos como una forma de ambientarla.

"Por primera vez se verá la soledad representada en un personaje. Decidimos que el mensaje entregado por Juan Radrigán en su obra sea apoyado con una mejor facilidad visual donde el espectador pueda apreciar mejor el cuadro. Hicimos estas dos innovaciones para una mayor entrega y mejor captación del mensaje", dijo.

Añadió que "la soledad es un tema que no ha pasado de moda, que está vigente y que lamentablemente se ha incrementado a través de los diversos problemas que enfrenta el hombre".

### Actuaciones para estudiantes

Erinson Paredes manifestó que la obra se presentará el día 8 de junio a las 21 horas en el restaurante "El Arriero" y que luego se efectuarán otras tres presentaciones.

El montaje de la obra se logrará a través del apoyo de dos empresas privadas, participando cuatro personas



Erinson Paredes tiene a cargo la dirección de la obra teatral "Isabel desterrada en Isabel".

en la dirección y apoyo técnico de la obra.

"Queremos mostrar la obra a los estudiantes y para ello veremos la posibilidad de montarla en los mismos colegios o en otro lugar. Haremos las gestiones ante la Corporación Municipal de Educación. Nuestra idea era llevar la obra al aula magna de la Umag, pero por razones de costo no nos podemos presentar allí", afirmó el actor.

## Montan nuevamente obra teatral "Isabel desterrada en Isabel" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Montan nuevamente obra teatral "Isabel desterrada en Isabel" [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile